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Betreff 
 

Anfrage der CDU-Fraktion vom 06.06.2012 betr. fahrplanmäßige Bedienung 
der Stadtbahnlinie 18 

 
Sachverhalt 
 
Die Fragen können folgendermaßen beantwortet werden: 
 
Frage: Ist der Bürgermeister dem Auftrag des Ausschusses nachgekommen und hat Ge-
spräche zur Bedienung der Linie 18 geführt? 
Antwort: Das Gespräch mit der KVB, der SWB und dem Rhein-Sieg-Kreis ist terminiert für 
den 06.09.2012. 
 
 
Frage: Wann und mit welchem Ergebnis? 
Antwort: Das Ergebnis wird dem Ausschuss nach dem Gespräch mitgeteilt. 
 
 
Frage: Gibt es statistische Erhebungen über die Bedienung der Linie (Verspätungen, Zug-
ausfälle)? 
Antwort: Ja, der Landrat hat im Planungssausschuss des Rhein-Sieg-Kreises in der Sitzung 
am 09.05.2012 eine Auswertung der erhobenen Daten vorgestellt. Basierend auf diesen Da-
ten wird das Gespräch am 06.09.2012 mit den Verkehrsunternehmen geführt werden. 
 
 
Frage: Können Aussagen bestätigt werden, dass mehr als ein Drittel aller Fahrten auf der 
Linie verspätet sind bzw. ausfallen? 
Antwort: Nein, diese Aussagen können nicht bestätigt werden: 
 
 
Frage: Gibt es Überlegungen eine Art „Qualitätsvereinbarung“ zwischen Verkehrsunterneh-
men und Betreiber abzuschließen, die klare Kriterien für die Bedienung der Bahnlinie 18 vor-
gibt? 
Antwort: Soweit dem Bürgermeister bekannt ist, gibt es diese Standards und entsprechen-
den Vertragsstrafen in den Verträgen zwischen Rhein-Sieg-Kreis und Verkehrsunternehmen 
bereits. Entsprechend liegt die Zuständigkeit beim Rhein-Sieg-Kreis. Diese Frage wird aber 
im Rahmen des Gespräches am 06.09.2012 thematisiert werden. 
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